Wissenschaftspreis der DAM Forschungsakademie für ihre Arbeit "Skelettmuskel Tissue Engineering auf PCL Nanofasercaffolds im mikrochirurgischen Gefäßschleifenmodell".

Professor Dr. Dr. h. c. Raymund E. Horch, Direktor der Plastisch- und Handchirurgischen Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde anlässlich des 14. Kongresses der Chinesischen Gesellschaft für Plastische und Ästhetische Chirurgie in Peking zum Associate Editor des Journals *Plastic and Aesthetic Research* ernannt.

Professor Dr. Christoph Ostgathe, Leiter der Palliativmedizinischen Abteilung in der Anästhesiologischen Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde ins Herausgebergremium der Fachzeitschrift *Der Anaesthesist* berufen und verantwortet dort die Rubrik "Palliativmedizin".

Professor Dr. Dr. h. c. Stefan Schwab, Direktor der Neurologischen Klinik, Universitätsklinikum Erlangen, wurde auf dem Jahreskongress der Deutschen Interdisziplinären Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin (DIVI) als Präsident wiedergewählt. Neu im Vorstand ist Privatdozent Dr. Florian Hoffmann, Kinderklinik und Kinderpoliklinik im Dr. von Haunerschen Kinderspital, Klinikum der Ludwig-Maximilians-Universität München, als Vertreter der Kinder- und Jugendmedizin.

Dr. Dominik Steiner, Plastisch- und Handchirurgische Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, erhielt auf der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft der Plastischen Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen (DGPÄC) 2017 den Olivari Buchpreis für den besten wissenschaftlichen Beitrag zur Grundlagenforschung Vaskularisation von Scaffolds aus rekombinant hergestellter Spinnenseide mittels AV Loop.

Professor Dr. Andrew Ullmann, Facharzt für Innere Medizin, Universitätsklinikum Würzburg, wurde zum Obmann für Gesundheitspolitik der FDP-Bundestagsfraktion gewählt.

Universitätsprofessor Dr. Dr. h. c. Hubertus von Voss, privates Institut für soziale Pädiatrie, Jugend- und Adoleszentenmedizin Rehabilitationswesen, Planegg-Martinsried, wurde für sein über 20-jähriges Engagement für die humanitäre Entwicklungsarbeit in der Ukraine als erster deutscher Arzt mit dem St.-Panteleimon-Orden in Kiew (Ukraine) geehrt.

Preise – Ausschreibungen

Reinhold-Schwarz-Förderpreis für Psychoonkologie 2018

Die Arbeitsgemeinschaft für Psychoonkologie in der Deutschen Krebsgesellschaft (PSO), der Verein für Fort- und Weiterbildung Psychosoziale Onkologie (WPO e. V.) sowie die Familie Schwarz vergeben erneut den Reinhold-Schwarz-Förderpreis für Psychoonkologie (Dotation: 2.500 Euro).

Bewerben können sich Personen, die zum Zeitpunkt der Bewerbung nicht älter als 40 Jahre sind. Gefördert werden Nachwuchswissenschaftlerinnen und –wissenschaftler, die eine herausragende Originalarbeit (bereits publiziert oder zur Publikation angenommen) als Erstautorin bzw. –autor vorlegen. Der Preis dient der Förderung der wissenschaftlichen Weiterentwicklung der Psychoonkologie. Bewertungskriterien sind die Nähe zum Fach Psychosoziale Onkologie, die methodische Qualität sowie inhaltliche und/oder methodische Originalität der Arbeit. – Einsendeschluss: 15. März 2018.

Bewerbungen an: reinhold-schwarz-preis@wpo-ev.de

Weitere Informationen unter: www.wpo-ev.de/de/reinhold-schwarz-preis.html



www.medas.de

Privatabrechnung für Ärzte

Meine Medas: Von Anfang an kümmert sich Ihr persönlicher Ansprechpartner – mit direkter Durchwahl! – um Ihre Privatabrechnungen und übernimmt auch die Absprache mit Patienten und Versicherungen.

Mehr Zeit: Medas-Profis denken mit, um für Ihre Praxis die bestmögliche Dienstleistung zu erbringen. Aufwändige Verwaltungsaufgaben fallen für Sie weg.

Mehr Geld: Jede Privatliquidation wird persönlich geprüft und bei Bedarf mit Ihnen abgestimmt und korrigiert. Sie werden überrascht sein, wie viel Potential darin steckt! Unterm Strich: weniger Arbeit, aber ein Umsatzplus!

Ansprechpartner: Peter Wieland | Telefon 089 14310-115 Messerschmittstraße 4 | 80992 München

Mit Medas geht die Rechnung auf.

